

Alcalde de La Ligua se reúne con SEREMI de Bienes Nacionales para concretar importante convenio con la Comuna

Hasta Valparaíso llegó el alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, para reunirse con el Seremi de Bienes Nacionales, Eduardo León Lazcano.

El encuentro tuvo como objetivo abordar diferentes materias, entre ellas, trabajar mancomunadamente en un convenio de colaboración para agilizar trámites de los vecinos y vecinas de La Ligua con Bienes Nacionales.

#### Anuncio Patrocinado

El alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, detalló parte de lo abordado en la reunión. **“Hay tanta preocupación de los campesinos por la regularización de sus terrenos. Hoy podríamos tener la asistencia de Bienes Nacionales en La Ligua y esto nos ayudaría bastante para que no tengan que venir hacer estos trámites a Valparaíso. También podríamos llevarlos al Municipio en terreno y así llegar a todas las localidades de nuestra Comuna. Por otra parte, hablamos de la recuperación de terrenos para nuestra Municipalidad de La Ligua. Los terrenos que tiene Bienes Nacionales, traspasarlos a la Municipalidad de La Ligua, ya que hoy no contamos con un terminal de Buses y necesitamos un espacio apropiado para aquello”.**

Asimismo, la primera autoridad comunal, se refirió a la situación del terreno de Pichicuy. **“Siempre cuando nos hemos reunido con el Seremi de Bienes Nacionales hemos llevado muy buenas noticias para La Ligua. Hoy no es la excepción. Darle la tranquilidad primero a los habitantes de Pichicuy, al Club Deportivo, que el terreno sigue siendo de La Ligua. El terreno y el humedal son de nuestra Comuna”.**

Alcalde de La Ligua se reúne con SEREMI de Bienes Nacionales para concretar importante convenio con la Comuna

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp



Por su parte, el Seremi de Bienes Nacionales, Eduardo León Lazcano, profundizó en el objetivo del convenio que se podría suscribir. **“Son varios los puntos que revisamos, pero yo quiero destacar el posible convenio que podríamos tener con el Municipio de La Ligua. Eso nos va a permitir tener un abogado o una abogada en dependencias de la Municipalidad, atendiendo con un plan concordado con el Municipio, focalizando para iniciar trámites de regularización de títulos de dominio. Hoy la legislación es bastante clara, hay ciertas condiciones que hay que cumplir, entonces ese abogado permitirá orientar y asesorar a las personas de La Ligua. Acelerar los procesos”.**

y tú, ¿qué opinas?